



GRIMAUD IMMO by Marfette

Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	579V3534M
Prix	750 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Maison de 180m² à Sainte-Maxime à proximité des commerces et environ 5 minutes du centre-ville. Au rez-de-chaussée, un premier logement disposant d'une cuisine ouverte sur le séjour, deux chambres, une salle de douche et un WC séparé, ainsi qu'un accès au jardin/terrasse. À l'étage, 110m² environ : Un grand séjour salle à manger donnant sur une jolie terrasse, une grande cuisine séparée et équipée. Ce logement dispose de deux chambres, une salle de bain ainsi qu'un WC séparé. Ce bien dispose également d'une cave un d'un Car-Park. 18 panneaux solaires

This villa of approximately 180m² on a fenced plot of + or - 600m² is composed on the ground floor of an entrance with living room/open kitchen, 2 beautiful bedrooms with cupboards, a shower room and a separate toilet. The apartment opens onto a covered terrace and the beautiful garden with above ground swimming pool and jacuzzi! Upstairs an apartment of approximately 110m² with large living room of 50m² which opens onto a balcony, independent equipped kitchen, 2 bedrooms with cupboards, shower room and separate toilet. 18 solar panels 1 cellar and 1 carport. Possibility of creating an ...

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

